



Concernant le plan de Dieu pour une vie, il y a la part de Dieu et celle de l'homme. Dieu a déjà accompli la sienne. Dans Jean 19:30, il est écrit: «*Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit: Tout est accompli. Et, baissant la tête, il rendit l'esprit.*» L'homme à son tour devrait accomplir sa part. Pour que le plan de Dieu s'accomplisse dans l'homme, il y a des préalables. Il faut: Marcher avec Dieu, Se concentrer sur Lui et lui obéir.

1. Marcher avec Dieu

Marcher avec Dieu signifie avancer avec lui, dans la foi et l'unité, tout au long de notre vie. Lorsque nous marchons avec quelqu'un, cela montre que nous nous dirigeons dans la même direction. En marchant ensemble, il y a un sentiment d'harmonie et d'unité. (ex. Les disciples d'Emmaüs et Jésus) Des fois, même lorsque il y a incompréhension, on cherche à trouver un compromis. C'est ainsi que dans **Genèse 17:1**, la Bible dit: «*Lorsque Abram fut âgé de quatre-vingt-dix-neuf ans, l'Éternel apparut à Abram, et lui dit: Je suis le Dieu tout-puissant. Marche devant ma face, et sois intègre.*» Nous voyons qu'il ne marchait plus dans la direction du Seigneur. Longtemps après la naissance d'Isaac, Dieu mit Abraham à l'épreuve: «*Après ces choses, Dieu mit Abraham à l'épreuve, et lui dit: Abraham! Et il répondit: Me voici! Dieu dit: Prends ton fils, ton unique, celui que tu aimes, Isaac; va-t'en au pays de Morija, et là offre-le en holocauste sur l'une des montagnes que je te dirai.*»

Genèse 22:1-2. Abraham va montrer qu'il ne s'appuie pas sur les bénédictions que Dieu lui a accordées, si excellentes soient-elles, mais bien sûr le souverain donateur; il sait que celui-ci reste fidèle à ses promesses.

Lorsque Dieu te demande de faire "l'impossible", saches que c'est lui-même qui rendra l'impossible possible.

Dans **Psaume 23:4**, David disait: «*Quand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, Je ne crains aucun mal, car tu es avec moi: Ta houlette et ton bâton me rassurent.*»

C'est pourquoi dans **Amos 3:3**, le prophète dit: «*Deux hommes marchent-ils ensemble, sans en être convenus?*»

Hénoch est le premier personnage biblique dont on dit qu'il « *marchait avec Dieu* » et il est probablement l'exemple le plus communément utilisé pour illustrer ce concept. Dans **Genèse 5:22-24**, la Bible déclare: «*Hénoch, après la naissance de Metuschélah, marcha avec Dieu trois cents ans; et il engendra des fils et des filles. Tous les jours d'Hénoch furent de trois cent soixante-cinq ans. Hénoch marcha avec Dieu; puis il ne fut plus, parce que Dieu le prit.* » Ce qui ressort ici, c'est que Hénoch était très proche de Dieu tout au long de sa vie, si proche de Dieu que celui-ci fut pris. Il n'a pas connu la mort. Ceci ne veut pas dire que quiconque marche avec Dieu ira au

ciel sans mourir comme Hénoch. Cela implique simplement que marcher avec Dieu ouvre la porte du ciel.

Marcher avec Dieu est une recommandation biblique qui demeure d'actualité pour nous.

2. Se concentrer sur Dieu

Pour que le plan de Dieu pour une vie s'accomplisse dans l'homme, ce dernier doit se concentrer sur Dieu. Et pour nous, se concentrer sur Dieu signifie qu'il faut nous défaire de toutes les distractions qui nous empêcheraient de marcher avec Lui.

C'est ainsi que dans **Genèse 17:1**, la Bible dit: *«Lorsque Abram fut âgé de quatre-vingt-dix-neuf ans, l'Éternel apparut à Abram, et lui dit: Je suis le Dieu tout-puissant. Marche devant ma face, et sois intègre.»* Abraham était devenu distrait et il ne marchait plus droit dans la direction du Seigneur. Le jeune prophète s'était laissé distraire par les discours mensongers du vieux prophète (**1 Rois 13:24**). Certaines de ces distractions ne sont peut-être pas des péchés en elles-mêmes. Mais elles incluent tout ce que nous pouvons faire passer, consciemment ou inconsciemment avant Dieu.

Par exemple, travailler dur et gagner de l'argent pour subvenir aux besoins de sa famille est une bonne chose. Mais quand on devient obsédé par le travail et l'argent au point de négliger sa famille et sa relation avec Dieu, ces éléments deviennent une distraction.

Se concentrer sur Dieu implique:

- **La sanctification:**

Marcher avec Dieu et jouir de ses bienfaits exige la sanctification. **Hébreux 12:14**: *«Recherchez la paix avec tous, et la sanctification, sans laquelle personne ne verra le Seigneur.»*

Puis dans **Lévitique 19:2**, la Bible dit: *«Parle à toute l'assemblée des enfants d'Israël, et tu leur diras: Soyez saints, car je suis saint, moi, l'Éternel, votre Dieu.»*

- **La prière:**

La prière nous permet de rester proche de Dieu et d'avoir une connexion personnelle avec Lui. C'est vrai qu'il y a les demandes, les actions de grâces, les louanges et l'adoration ainsi que les supplications.

Mais la prière nous aide à parler avec Dieu, à rire et à pleurer devant lui.

- **La lecture et la méditation de la Parole**

Quand on connaît l'auteur du livre, la lecture est aisée. Celui qui connaît Dieu ne peut pas s'ennuyer pour lire la Bible. Cette lecture permet de découvrir la pensée de l'auteur. Concernant la méditation de la Parole, il s'agit ici de passer du temps avec Dieu en s'imprégnant de Sa parole. On passe du temps à réfléchir et analyser mot à mot le passage de l'Écriture que nous lisons.

Dieu dit dans **Josué 1:8**: *«Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit; car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras.»*

- **Prêter attention à la Providence:**

Dieu intervient parfois de façon suffisamment significative pour nous aider à prendre une nouvelle direction. Les signes de la Providence sont parfois très subtils. Il faut garder nos yeux et nos cœurs ouverts afin de les repérer.

- **Le contentement:**

Celui qui marche avec Dieu se contente de ce qu'il est et de ce qu'il a parce qu'il sait que c'est Dieu qui est à la base de cela.

Dans **Philippiens 4: 12-13**, Paul dit: *«Je sais vivre dans l'humiliation, et je sais vivre dans l'abondance. En tout et partout j'ai appris à être rassasié et à avoir faim, à être dans l'abondance et à être dans la disette. Je puis tout par celui qui me fortifie.»*

Joseph, malgré, les différentes péripéties de sa vie, il est resté le même.

3. Obéir à Dieu

C'est mettre en pratique Sa Parole dans sa vie de tous les jours. C'est faire ce que Dieu demande, appliquer la Parole. Dieu attend de nous l'obéissance. C'est pourquoi lorsque nous faisons le contraire, il nous interpelle (Le prophète Nathan interpelle David dans l'affaire Urie). Dieu nous aime tellement qu'il ne désire pas nous perdre.

C'est pourquoi il nous interpelle chaque fois par Sa Parole. À nous d'être sensible au lieu de dire: « Qui a raconté au pasteur ma vie »

Obéir à Dieu, c'est:

Analysez notre parcours

Songez à la manière dont vous vivez actuellement votre vie. Cela peut se faire même tous les jours. Il faut prendre le temps de s'asseoir et de réfléchir. Il faut se poser cette question: « *Quels aspects de ma vie sont conformes à la Parole de Dieu et lesquels ne le sont pas?* »

Obéir à Sa Parole

Obéir à Sa Parole signifie seulement suivre, pratiquer Sa Parole, s'y conformer. Il est question de vivre sa vie selon la parole de Dieu.

Rechercher le soutien du Saint-Esprit

Le Saint-Esprit nous a été donné pour nous soutenir, nous aider dans notre marche avec Dieu. Il nous guide, il nous console, il nous révèle la

parole et la volonté de Dieu, il nous aide dans nos faiblesses. C'est à nous, d'être sensible à l'écoute de sa voix et de ne pas l'attrister ni l'éteindre. C'est le Saint-Esprit qui connaît le chemin vers notre Père à l'instar du peuple d'Israël conduit par la nuée et la colonne de feu.

Être patient

Dieu nous guide vers le lieu qu'il a choisi pour nous, au moment qu'il a choisi.

Nous pouvons être pressés d'y parvenir mais pour marcher avec Dieu, nous devons avoir confiance en lui et savoir que son rythme est préférable au nôtre.

Le plan de Dieu pour une vie peut s'accomplir dans l'homme dans la mesure où ce dernier marche avec Dieu; il se concentre sur lui et il obéit à Sa Parole.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu.



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)